



Panadería - Bollería - Degustación

La Mancha

C/. REINO UNIDO, 4
TELF. 925 25 71 83
TOLEDO

agricultura

P. L. G.

NARBONA PROMETE INVERSIONES PARA LOS REGADÍOS DE LA REGIÓN

Muy bueno para los agricultores tiene que ser el Acuerdo del Agua cuando todas las organizaciones agrarias lo apoyan, después de pedir, con movilizaciones incluidas, el fin del trasvase Tajo-Segura. La más beligerante de todas ellas, Asaja, ha aplaudido el acuerdo, pese a que no se pone fecha de caducidad al trasvase, pero entienden que "es el principio de su fin".

CASTILLA-LA MANCHA

Aceites y vinos ecológicos se incorporan a la Gran Selección

La consejería de Agricultura ha decidido incorporar a la edición de este año del concurso Gran Selección de Castilla-La Mancha dos nuevos alimentos: el vino y el aceite elaborado a partir de cultivo

ecológico. Podrán acceder a sendos premios accésit. Para las medallas de oro, plata y bronce compiten vinos, aceites de oliva, queso manchego, miel y azafrán.

VINOS

Las cooperativas presentan su plan para la Fundación



La Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha (UCAMAN) ha presentado a los integrantes de la Fundación Castilla-La Mancha Tierra de Viñedos lo que considera que deben de ser las líneas estratégicas de su actuación. Desarrollar potentes estructuras de comercialización, y dotarlas de herramientas y sistemas de gestión adecuados; incentivar un cambio cultural en todo el sector (productores, bodegueros, comercializadores y distribuidores) fomentando alianzas; promocionar la imagen de los vinos de la tierra, nacional e internacionalmente y promover el consumo del vino son algunas de las propuestas.

PÁGINA WEB

Los vinos de Méntrida entran en la red

www.domentrida.es es la dirección en internet del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Méntrida, que se estrena así en la red con una página en la que se pueden consultar todos los datos relacionados con esta Denominación, las bodegas y sus marcas, las peculiaridades de sus vinos, calificación de las distintas añadas, etc., además de poder seguir todas las noticias que genera esta denominación. El presidente del Consejo Regulador de la D.O. Méntrida, Juan Alonso, ha manifestado que con esta incorporación a internet se pretende abrir un escaparate al mundo, para que los vinos de Méntrida puedan ser más conocidos.

Los aficionados al vino pueden participar en un concurso incluido en esta web, que consiste en realizar una cata del vino seleccionado y rellenar y enviar el formulario que se aporta. El mejor catador recibirá de premio una caja con seis botellas del vino catado, que se enviará a su domicilio.